



感謝の思いをもって～学芸会を迎えて～  
副校長 矢吹 仁寿

学校目標

・考える子ども ・温かい子ども ・強い子ども

先月の学校公開や道徳授業地区公開講座では、多くの保護者・地域の皆様に、子供たちの学習や生活の様子を見ていただきましてありがとうございました。アンケートにお寄せいただいたご意見について教職員で共有し、今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

そして、いよいよ明日は学芸会保護者鑑賞日です。どきどきしながら台本をもらい、やりたい役を決めてオーディションに挑みました。決まった役を精一杯演じるために、休み時間や家庭でも練習し、グループごとに相談しながらの練習も重ねました。演技がうまくいなくて悩んだ日もありました。本番を前にしたリハーサルでは、どの学年も衣装を着て、照明や効果音、ピアノの演奏も入り、緊張する中、一生懸命に演じていました。その中で、練習の成果が表れた場面、課題が見つかった場面があり、よりよい劇にするため、最後の練習に取り組んでいました。

リハーサルを終えた翌日、「今までの練習を振り返り、だれにどんな事を感謝したいですか。」と、子供たちに聞いてみました。

○お友達へ

- ・練習を通して、友達の演技を間近で見て学べた。
- ・よりいい劇にするために一緒に作り上げてくれた。
- ・うまくできない時「がんばって」と言ってくれた。

○5・6年生へ

- ・劇が始まる前や劇中に大道具をセットしてくれた。
- ・照明がちゃんと当たって、素敵な劇になってうれしかった。

○先生方へ

- ・「こうした方がいいよ」等とアドバイスしてくれた。
- ・歌い方を教えてもらい、上手になった。
- ・一人三役やることになり、いい経験になった。
- ・素敵な小道具や大道具を、一生懸命に作ってくれてありがとう。

○お父さんやお母さんへ

- ・衣装を準備してくれた。
- ・練習を聞いてほめてくれた。
- ・当日も観に来てくれるから、頑張ろうと思う。

そして、主事さんは、会場の整備や立て看板の準備などを、事務さんは必要な材料をそろえてくださるなど、陰ながら支えてくださった方々もいらっしゃいます。

これまでの集大成を見せる明日、たくさんの方々を支えられて迎える明日、力と心を合わせて、全力で頑張ってくれることと思います。そんな子供たちの素敵な演技や頑張りに対し、ご家庭でぜひたくさん褒めてあげてください。子供たちには、学芸会を通して味わえた喜びや達成感、友達と協力する大切さ、感謝の思いを、ずっと大事にしてほしいと思います。

12月行事予定

1	金	学芸会児童鑑賞日 5時間授業	大田区人権週間
2	土	学芸会保護者鑑賞日 5時間授業 (1~4・6年)	
3	日		
4	月	振替休業日	
5	火	全校朝会 保育園交流① (1年)	
6	水	縦割り班活動 委員会活動⑧ 卒アル写真撮影	
7	木	学級の時間 安全指導 補習 (1・4・6年)	
8	金	東っ子タイム 交通安全教室	
9	土		
10	日		
11	月	全校朝会 避難訓練 (不審者) クラブ活動	SC
12	火	朝読書 司 (5年) B (6年) 地 (1・2年)	
13	水	体育朝会 保育園交流② (1年)	
14	木	学級の時間 補習 (2・3・5年)	
15	金	東っ子タイム 薬物乱用防止教室 (6年)	
16	土	大田区小学生駅伝大会	
17	日		
18	月	全校朝会	SC
19	火	朝読書 インドネシア交流 (5,6年) 地 (3,4年)	
20	水	体育朝会 英検サポートプログラム (6年) 4時間授業 (6年のみ5時間授業)	
21	木	学級の時間	
22	金	東っ子タイム 給食終了 短縮時程 15時下校 (全学年) 放課後清掃なし	
23	土		
24	日		
25	月	終業式・大掃除	SC
26	火	冬季休業日始 (1/8まで)	(領家)
27	水		(藤田)
28	木		(本山)
29日～1月3日は、学校に入れません。			

※SC：スクールカウンセラー来校日 ※司：読書学習司書による読み聞かせ

※B：大森図書館の方によるブックトーク ※地：地域の方による読み聞かせ

\* 1月の主な行事 9日(火) 始業式

10日(水) 給食開始、校内書き初め会

12月の生活目標	学校をきれいにする
12月の安全目標	冬の安全な生活をする

## とうぶ移動教室

- ・移動教室で学んだことは、何事も自分で管理することです。最初で最後の移動教室だったので、初めてのこともありましたが、キャンプファイヤーやナイトハイクなど、楽しい思い出などを残すことができて良かったです。(H. A)
- ・一番楽しかったことは、キャンプファイヤーとナイトハイクです。キャンプファイヤーはみんなで歌を歌い、ナイトハイクでは、ガッキー（カメラマン）と領家先生が怖かったです。とうぶの食べ物が美味しかったです。(T. A)
- ・移動教室では、ハイキングが楽しかったです。でも、一番苦しかったのもハイキングです。他にも、色々な行程があったので、本当に一瞬でした。またみんなで行きたいと思いました。(D. O)
- ・印象に残ったのは、ナイトハイクとキャンプファイヤーと山登りです。ナイトハイクは怖かったし、キャンプファイヤーと山登りが楽しかったです。最高の移動教室になりました。バスの中でも楽しかったです。(L. H)
- ・焼きそばを作るときに、班のメンバーと協力して作ったのが一番の思い出です。少しにんじんが固くて失敗したけれど、いい思い出です。みんなと協力して色々なことをやりとげられて、うれしかったです。(M. K)



## 人権週間の取組 12/1(金)~12/8(金)

人権教育担当

“全ての人の人権を大切に”という人権意識を向上させるために、学校では人権週間として、1・2年生は人権ポスター、3・4年生は人権標語、5・6年生は習字で他の人を大切にしようとする思いを表しています。学芸会で来校の際には子供たちの思いを感じ取っていただければと思います。あわせて12月1日(金)~8日(金)、池上会館にて本校の代表作品が区内小学生の作品とともに展示されます。この機会にご家族でご覧いただき、人権について話題にさせていただけたら幸いです。

## 連合音楽会について

- ・木琴をまちがえずにできました。最初はリズムがはよくなるかと心配でしたが、まわりの音をよく聞いてやったので、はよくなりませんでした。とてもいい演奏ができたので良かったです。(T. A)
- ・ぼくは、「銀河鉄道999」では、いつもより大太鼓を強弱つけてできて、ぼくの中では「とても成功したぞ!」という気持ちです。(T. K)
- ・銀河鉄道999の木琴をはじめたとき、絶対にできないと思って不安だったけれど、友達から教えてもらったりしていたら、だんだんと分かってきて、本番には間違えずにできて良かったです。(T. H)
- ・最初はリコーダーが難しかったけれど、だんだん簡単になった。見ないでできなかつたけれど、できるようになった。今日の連合音楽会は成功してうれしかったです。(O. N)
- ・音楽会で自分の番になったら緊張しました。でも「小さな勇氣」などで「楽しくやろう!」と思い込めば楽しく向かえることができました。(T. E)